

Se prendre au jeu de la création d'entreprise



Jean-Noël Felicès, le directeur de l'IUT, entouré des partenaires (EDF et Enedis) et des professeurs qui ont organisé le jeu./Photo Laurent Dard.

Développer la culture de la création d'entreprise, c'est un défi auquel s'est attaché l'IUT depuis quelque temps. « Par des modules d'enseignement, après tout, ça doit aussi faire partie de la formation de nos étudiants, estime Jean-Noël Felicès, le directeur de l'IUT. Mais nous avons souhaité créer un événement autour de la création d'entreprise par le biais d'un jeu. » Un jeu, mais très sérieux, puisque les 52 équipes de 6 étudiants, pluridisciplinaires puisque composés d'éléments

issus des 5 départements de l'IUT (GEA, TC, master 2 entrepreneuriat, LP et LP ICP) devaient, sur deux jours, créer de toutes pièces une start-up dotée, virtuellement, d'un capital de départ de 50.000 €. Et ne croyez pas que tout cela est resté virtuel... Ne serait-ce que parce que les étudiants ont bénéficié des conseils de 30 coachs issus du monde professionnel. « Nous sommes ravis de l'implication des acteurs économiques locaux, ajoute Jean-Noël Felicès. Ils ont compris la



Une des deux équipes primées, celle du projet Fast and Serious. Visible, la création d'entreprise, ça les rend euphoriques.

nécessité de donner l'envie d'entreprendre à nos étudiants. Parce que pour créer des emplois, il faut d'abord des employeurs. » Au-delà de la formule, c'est plein de bon sens... « Nous avons été étonnés de la qualité des projets, notait Philippe Berardo, le directeur territorial d'Enedis, partenaire (ainsi qu'EDF) de l'opération. Les 300 étudiants étaient très motivés et il a été difficile de désigner les lauréats. » Séduits par l'opération qui leur permettait de sortir du cadre universitaire

pur et de se confronter à la réalité. Deux projets ont été primés : le premier, baptisé Eco-link, est un chargeur de téléphone intelligent qui se coupe dès que la batterie est pleine, ce qui est une source d'économie. Et le concept peut se décliner pour d'autres appareils... Le second s'appelle Fast and Serious, une application qui permet de mettre en relation des particuliers et des étudiants pour de petits jobs. Des idées à creuser, certainement...

G. V.